

てんどう政治

県政報告シリーズ

山形県政 天童の目線

vol. 39

●山形県議会議員 矢吹 栄修 (やぶき・えいしゅう)

やぶしゅう通信 2022年冬号

馬上少年過ぐ…楽しまずして 是をいかにせん 伊達 政宗

あけましておめでういづいづい。本年もよろしく指導ください。

冒頭の政宗の言葉は、青春時代を戦で駆け抜けた政宗が、老境に入って「この世を楽しまないでどうするのだろうか」と詠んだ漢詩の抜粋です。二年にわたって世界と日本を苦しめてきた「コロナ禍を今年こそ克服する」は、そして政宗のように楽天的で積

1 真の豊かさについて



12月13日予算特別委員会にて、山形県議会では初の大型ディスプレイを使用した質問を行う

私はここ数年、真の豊かさというテーマとして提言してきました。いつの間にか知事も口にするようになり、県のテーマともなっています。地方で真の豊かさなどと言った、心や自然の豊かさなどを指しているように思えますが、それでは若者には響かず、所得の高さを求めて都会を目指してしまっています。

しかし、本当に都会は所得が高いかというと、確かに給料は高いものの、家賃や食費などの出費も大きいわけですね。鳥取県で県民と都会の平均的な生涯の収入を比べると、私はいくらもそつた所得や家の広さや

2 エシカル消費について

通勤時間に関して、きちんと数値で示して可視化した上で、高校生や大学生に示し、「地方だって豊かなのだから住んでみる価値があるよ」と伝えるのが大事でしょう。そしてそれは、山形に住む大人たちもまた、山形の良さを再認識することに繋がり、幸福度を高めると考えます。

地方における真に豊かな経済活動が展開されるには、企業と消費者、供給と需要、両方ともに大事になります。企業側では、地域社会や環境といった公益に配慮する企業を支援して伸ばす、公益資本主義を以前私が提言しました。山形県の企業は地域貢献している企業が多く、公益を重視する企業を伸ばすことは、SDGsにもかなうもの

逆に、消費者側では「エシカル消費」が重要となり、また、またまた中央芸能界の力は大きい。私もつきあいのある船越英一郎さん、マッコイ斎藤さんなどをほめて行きました。私は吉田大八をとりあげた「大八伝」を撮らせてもらい、昨年からYouTubeもはじめていますが、昔と違い、地域の歴史や文化を取り上げた映像製作、または個人的にSNSに映像を投稿することが、大変身近にそして安価で可能になりました。行政としても時代の潮流に乗って、山形の美しい自然や遊びを積極的に発信して観光を振興するとともに、若者たちに地元を再発見させ、郷土愛を醸成するべきです。

3 映像と芸能界の力の活用

また、またまた中央芸能界の力は大きい。私もつきあいのある船越英一郎さん、マッコイ斎藤さんなどをほめて行きました。私は吉田大八をとりあげた「大八伝」を撮らせてもらい、昨年からYouTubeもはじめていますが、昔と違い、地域の歴史や文化を取り上げた映像製作、または個人的にSNSに映像を投稿することが、大変身近にそして安価で可能になりました。行政としても時代の潮流に乗って、山形の美しい自然や遊びを積極的に発信して観光を振興するとともに、若者たちに地元を再発見させ、郷土愛を醸成するべきです。

4 娯楽から考える若者定住

行政は娯楽というものに無関心でしたが、「山形には遊ぶ所がない」という感覚は若者定住にとって敵です。山形では娯楽がないわけではなく、スキーやボード、今回私をはじめとしたSU Pなどの自然を活かしたスポーツが充実しており、観光地も豊富にあり、さくらんぼ狩りなどの体験農業ももちろん素晴らしい。しかし、若者には足がないので、経験できていないので、県内で気軽に遊べるバスツアー

「などが重要となります。また、飲み屋などはこちらでも十分ありますが、デイズニードはさすがに買って来られない。買い物やイベントでも敵わないですが、では逆に、都会に住んでいるからと、毎日遊び歩いているかといえども、ではないでしょう。私の経験から言えば、年に2回ほど東京に行ければ、十分に事足りると思います。そこで、お金のない若者が東京に行く旅費を補助すれば、

家賃などの出費が少ない山形に住み、たまに都会に遊びに行く、という選択肢ができます。また、今回のオリンピックで盛り上がったスケートなどの新スポーツ、パシフィックで競うeスポーツなど、若者が求めるもので県内につくれるものは積極的につくっていかなくてはなりません。

こうして「真の豊かさ」と「わくわく感」をもって、若者が未来を夢見て過ごせる山形県の創出に今後とも邁進していきます。

トピックス

在職10年表彰

この度の12月議会初日に、在職10年の表彰をいただきました。大変栄誉なことだと同時に、これも支援いただいた皆様のおかげと感謝申し上げます。心を新たに、今後とも山形県と天童市の発展のために邁進していきます！



矢吹えいしゅう Eishu Yabuki Profile プロフィール
◇昭和49年 天童市小路に生まれる 地域の南部小学校、天童第一中学校卒業
◇平成5年 山形東高校卒業
◇平成9年 東北大学文学部卒業
◇平成11年 立正大学大学院修士課程修了
◇同年 日蓮宗修行道場にて修行を終え、僧侶の資格を得る
◇平成12年 百日の大修行を満行 天童妙法寺副住職
◇現在 読書と執筆、スキー、野球、バスケット等のスポーツ
◇信条 代案なき批判をしない 理想の灯を照らして、現実の暗い道をいく

天童、躍動! 山形県議会議員 矢吹えいしゅう事務所
ご意見をお寄せください。皆様のお届けします。
●政治に関すること ●日々の生活に関すること ●山形県政、天童市政に対する疑問・質問など
〒994-0049 山形県天童市南町2-1-29 メール2号
TEL&FAX 023(653)1730 ※電話・ファクス番号が変更になりました。
公式ホームページリニューアルしました!
矢吹えいしゅう 公式ホームページ http://yabushu.jp

